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今後の例会（卓話）予定

２／23	 祭　日（天皇誕生日）
３／２	 「新型コロナウイルスについて」	 田村順二会員
３／９	 月間テーマに沿った卓話（仮題）
	 	 	 池袋さくらクリニック　院長　倉田大輔 氏

３／16	 移動例会（３クラブ合同例会）
３／23	 定款休会
３／30	 クラブフォーラム

　2021ー2022年度テーマ

クラブテーマ 「リブート（再起動）」〜新たなるロータリー100年に向けて〜
	 	 クラブ会長 上 野 雅 宏

	総会員数	 休　会	 出席免除	 出　席	 欠　席	 出席率	 修　正　出　席　率
出　席　報　告

来　訪　者　紹　介

	 48 名	 2 名	 7 名	 36 名	 	 100％	

前回（2/9　1689 回例会）の記録

◆ゲスト 1名 　　　　　　　　卓話者　東京上野R.C.　宮本洋子 様					

◆ビジター 0名 　　　　　　　　

R.I. 会長 シェカール・メータ　　　　　地区ガバナー 若　林　英　博

会長挨拶＜上野会長＞
・新型コロナのオミクロン株のピークが今週
辺りではないかと予想されております。以
前の私の挨拶の中で日本の第六波のピーク
は、海外の事例から考えて早けば２月の第
一週位と予測されていると申し上げました
が、一週間ほど遅れてきました。私も今朝、
田村先生の所で３回目のワクチン接種を
受けてまいりました。このまま第六波の
ピークアウトが来ることを心から願って

おります。
　さて、この後幹事から報告があると思いま
すが先週の理事会の件で２点ほど説明させ
ていただきます。まず、第一点は地区大会
の日程変更の件です。３月２～３日に予定
されていた地区大会が５月 31 日に変更に
なった事により３月２日㈬の例会をどうす
るかと、変更先の５月 31 日直近の６月１
日㈬の例会及び理事会（次年度との合同理
事会）をどうするかです。理事会の協議の

　　	 　　12日（28周年） 佐藤ご夫妻 ・ 14日（12周年） 河村ご夫妻
　　 ３月結婚記念日	 　　21日（51周年） 岩戸ご夫妻 ・ 23日（26周年） 土師ご夫妻
　　 　　26日（49周年） 松本ご夫妻



結果、３月２日㈬は通常例会を行います。
皆様の中には３月３日の地区大会本会議に
出席する予定で２日にお仕事等の予定を入
れている方もいるかもしれませんので、一
時は３月第一週を定款休会とし６月８日の
定款休会を通常例会とする事も考えました
が、３月第一週を地区大会への移動例会で
は無く休会とすると、５月 25 日に予定さ
れている 1700 回記念（夜間＆ローターア
クト合同）例会の例会カウンターが 1699
回になってしまう事、６月８日を定款休会
から通常例会にすると、このご時世に当ク
ラブの参加者がいるかどうか判りませんが
国際大会の日程とかぶってしまいます。以
上の事を考慮し３月２日は通常例会としま
した。幸い、卓話については田村先生に
最新のコロナウィルス事情についてお話
しいただけることとなりました。６月１日
の例会は５月 31 日の地区大会への移動と
なります。６月の合同理事会は 15 日に行
います。

　第二点は、前回１月の理事会報告でお伝え
した事務の水谷さんの勤務を週２日から週
３日にする件について、事務方に多くを任
せるのは「会員による手作りクラブ運営」
という当クラブの特色を損なうのではない
か、というご指摘を頂戴しました。この事
について、改めて理事の皆様にご説明いた
しましたが、第一にその昔に比べて事務量
が増えている事、第二にガバナー事務所や
地区委員会・他クラブからの連絡がメール
で送られ早いレスポンスが求められている
事などを説明し、あくまでも事務業務の補
助をしていただくこと、本来の会員が協力
してクラブ運営に主体的に携わることは変
わらない旨をお話しし、再度理事・役員の
ご理解・承認を頂きました。もちろん、明
文化されておりませんが当クラブのモット
ーに係わる事でありますので理事・役員以
外のメンバーのご理解もいただきたいと思
います。機会があれば炉辺会議等での意見
の吸い上げができればと考えます。

幹事報告＜常見幹事＞
①先週２日より再入会された関原さんの所属
委員会は親睦・出席委員会となりましたの
で、よろしくお願いいたします。
②先ほど会長からもご説明頂きましたが、地
区大会の延期に伴い３月２日に例会を開催
いたします。会場はメールでご連絡したべ
ルヴェデールから４F飛翔の間に変更とな
ります。延期となった地区大会が開催され
る５月31日の週を移動例会とするため、６
月１日の例会はございません。本日改訂版
の下半期計画表を配布してありますのでご
確認ください。
③　全員出席扱いの期間について、理事会で
協議した結果「まん延防止等重点措置」の
実施期間中は継続することが決まりまし
た。現状は本日迄が対象期間となります
が、報道では明日にも延長が決まるとのこ

とですので、まん防が延長になった場合は
その期間中に該当する例会については対象
となります。

④先週報告しました３クラブ合同例会の正式
な案内が上野クラブより来ました。例会が
12時半～13時、13時から14時が卓話で講師
は瀬古利彦氏となります。場所は上野精養
軒３階「桜の間」です。詳細は本日配布し
た資料をご参照ください。

　本日より親睦・出席委員会で出欠を取りま
す。コロナ禍ではありますが、多くの方々
のご参加をよろしくお願いいたします。

　尚、会長幹事、SAA、親睦出席委員会メ
ンバーの方々は11時半集合となっています
のでよろしくお願いいたします。

⑤各クラブより例会変更の案内が来ておりま
す。クラブ事務所にてご確認をお願いいた
します。



卓　話

ニコニコボックス
＜上野会長、常見幹事＞
・東京上野ロータリークラブ　宮本洋子様、
本日の卓話「太平洋横断ヨットレース体験
記」どうぞよろしくお願いいたします。

＜江連、古谷、浜中、伊石、岩戸、伊藤、小林、
丸岡、松丸、松本、宮村、宮崎、長沼、大塚、
斎藤、佐藤、澤野、髙橋、立野、内田、上原、
海内＞
・本日の卓話「太平洋横断ヨットレース体験
記」東京上野ロータリークラブ　宮本洋子様、

よろしくお願い致します。
＜関原＞
・再入会した関原です。先週、ニコニコのシ
ステム忘れていました。どうぞよろしくお
願いいたします。

＜後上、五十嵐、片岡、海内＞
・東北復興支援継続を！！
＜本間＞
・結婚記念日に花束を戴きまして誠に有難う
ございました。

＜今週担当　土師幸士＞

「太平洋横断ヨットレース体験記」

　　東京上野ロータリークラブ

　宮　本　洋　子 様

アメリカで隔年開催され、100 年以上の歴史を誇る外洋ヨットレース「ト
ランスパック」に、日本のチームとして 2009 年に出場した記録の一部
をご紹介します。ロサンゼルスからハワイのホノルルまで4,000㎞のレース
に出場するため、艇のオーナーが一般公募でクルーを募集し、準備に丸
２年をかけたプロジェクトでした。
プロのセーラーを雇わず、メンバーの多くが一般の会社員で国際外洋
レース未経験者、という混成チームでの挑戦には大きなハードルがあり
ましたが、日本のサポーターや、サンフランシスコ在住の日本人グルー
プなど、多くの方の支援に支えられ、レースも無事完走。ヨット未経験
者の私は、準備期間の間、練習のために、休める時間のほとんどすべて
を海で過ごしました。レース出発地まで、日本から船を運ぶための回航
にも乗船し、東京−サンフランシスコ間 9,000kmをノンストップで走破、
長年の夢だったヨットでの太平洋横断を達成しました。
卓話では、回航とレースの航海ルート、乗船したレース艇の紹介、日本
を出発してからの船上生活、サンフランシスコ到着時の様子などをご紹
介します。


